

„Der unendliche Augenblick“: Reepi zeigt Fotokunst von Michael Martin



„RHAPSODY IN BLUE NACH GERSHWIN“. MICHAEL MARTIN

WEDEL Das neue Jahr zaubert auch neue Kunst an die Wände im Reepschlägerhaus. Für heute lädt der Kunstkreis des Fördervereins zu einer Vernissage ein. Ab 19.30 Uhr werden in Reepis Teeketel, Schauenburgerstraße 4, die Fotografien von Michael Martin vorgestellt. Der Fotograf hat mehr als 45 Jahre im professionellen Filmgeschäft zugebracht. Mehr als 1000 Werbespots und Kino-Werbefilme realisierte Kameramann Martin. Daneben drehte er TV-Specials und TV-Entertainment-Projekte für ARD und ZDF, gründete seine eigene Produktionsfirma und erledigte Foto-Aufträge für Zeitschriften und Werbeagenturen. „Der unendliche Augenblick“ hat Martin seine Ausstellung im Reepschlägerhaus überschrieben.
jac
